

# Auf die Ente, fertig und los!

**WEIDLING** | Hunderte begeister- te Zuschauer säumten den Weidlingbach, um ihre Renn-Enten anzufeuern. Die Pfadfin- dergruppen Kierling-Gugging und Weidling stellten einmal mehr ein wunderbares Enten- rennen auf die Beine.

Mehr Fotos auf  
[klosterneuburg.NÖN.at](http://klosterneuburg.NÖN.at)



Um 5,50 Euro konnte jeder eine Renn-Ente erstehen.



Stadtrat Martin Czerny und Willi Eigner gaben das Startkommando für das schnelle Rennen im Weidlingbach.



Stadtrat Martin Czerny und Wies'nschurli Georg Mayrhofer warteten gebannt und gespannt auf die Siegerente.



Stadtrat Stefan Mann mit Tochter Selina und Ge- meinderat i. R. Hans Kickmaier waren ebenfalls mit von der Partie



Künstlerin Martina Reinhart, Raika-Geschäftsleiter Thomas Kriz und Gattin hatten auch Enten im Rennen.

Fotos: Christoph Hornstein